

# „Werden Sie Pate oder Patin für einen Stuhl im Rathaus“



Die Bremerinnen und Bremer lieben ihr Rathaus. Gäste sind zu Recht immer wieder beeindruckt von der Oberen Rathauhalle. Der Zahn der Zeit aber macht auch vor dem Rathaus nicht Halt.

Immer wieder muss erhalten und ausgebessert werden. Die Mittel dafür sind knapp.

Mit einer Patenschaft für einen Stuhl können Bürgerinnen und Bürger sowie Firmen helfen.

Bei der Übernahme einer Patenschaft wird der Name der Patin oder des Paten auf einem Messingschild am Stuhl verewigt. Auch eine Spendenbescheinigung wird auf Wunsch ausgestellt.

Niemandem kann versprochen werden, immer auf „ihrem oder seinem Stuhl“ sitzen zu können. Doch für **444 Euro pro Stuhl** können auch Sie zu den Bremerinnen und Bremern gehören, denen wir so vieles in unserem Rathaus verdanken.

Fotos: L&S Bremen - Michael Schnelle

Für Fragen und Patenschaften ist im Rathaus Ingwer Martensen (Tel. 361 14645) Ansprechpartner, weitere Informationen finden Sie unter [www.rathaus.bremen.de](http://www.rathaus.bremen.de) oder per Mailkontakt über [stuhlpat@sk.bremen.de](mailto:stuhlpat@sk.bremen.de)